



**CONSEIL D'ÉCOLE
ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ
Procès-Verbal**

Réunion du mardi 2 avril 2024 à 18h30

Présidente : Gillian Anderson

Vice-Président : Josée Côté

Trésorière : Sylvie Sonier

Secrétaire : Yao Datté

Directeur : Claude Viel

Enseignante : Jasmine Leclair

Conseillers/ères: Roxanne Provost

Absents : Jean-Denis Legault et Marc Desgagné

1. Mot de bienvenue, prière et reconnaissance des traités des Premières nations et des Métis
Énoncé de reconnaissance : « L'école Alexandre-Taché reconnaît que les terres sur lesquelles nous sommes aujourd'hui, celles de la ville de Saint-Albert et de ses environs, sont situées sur le territoire ancestral et traditionnel des peuples des Premières Nations de l'Alberta ainsi que les Métis et font l'objet du Traité No 6. »

2. Adoption de l'ordre du jour
- 6.15 Voyage d'Europe

Josee propose
Sylvie appuie

3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 12 mars 2024

Josee propose avec les modifications
Sylvie appuie

4. Rapport du président
 - 4.1 30^e anniversaire de la gestion scolaire de la FCSFA le 20 avril
Les inscriptions sont encore possible
 - Rapport de l'agent de liaison avec l'ACFA
 - Retour sur la réunion

6. Rapport de la direction
 - Mise à jour du personnelQuelque déficits dans le personnel
un poste d'aide élève en besoin
Plusieurs profs traversent des déficits à différents niveaux

- Décès d'une ancienne élève et finissante de l'école Liéna Ingabire (accident tragique d'auto)

Des contributions de Go fund me sont ouvertes

La présidente propose de faire une pression pour éviter les courses à Edmonton. En ce moment, nous devons aider la famille à traverser cette situation difficile.

2 travailleuses sociales étaient à l'école avec la DGA du conseil scolaire centre nord pour aider les élèves qui auraient besoin le besoin.

- Liturgie de la résurrection : à 14h00 le 2 avril au gymnase.

Le DG du CSCN était présent à la liturgie d'aujourd'hui

- Messe pour l'éducation catholique - 9 avril à la grande église de St. Albert Parish

La messe aura lieu la semaine prochaine

L'école veut envoyer 200 élèves pour remplir la moitié de l'église

L'école est responsable de tous les services pendant la messe

Une pratique générale le 8 avril

Le Directeur est passé dans les classes pour expliquer le projet et qui va participer

- Prochaine rencontre (parents-élève-enseignants) - 11 et 12 avril

3 options sont offertes aux parents, google meet, en personne ou par téléphone

- La Chicane Albertaine et le FTJA : le 19 au 21 avril à Gull Lake

12 élèves vont y aller accompagnés d'enseignants encadreurs

- Présentation de la pièce de théâtre aux élèves 7-10 à 10h00 : le 24 avril au gymnase.

2 présentations avec une invitation de parents.

Présentation de la pièce de théâtre aux élèves 5-6 + parents à 10h45 : le 24 avril au gymnase.

- Félicitations à Hope A. et Gloria SA. qui représenteront l'école à la grande finale nationale du concours « Sommet des débats » à Montréal du 19 au 21 avril.

Les filles seront accompagnées par une enseignante (Madame Berubé)

L'école a fait les démarches auprès du conseil scolaire pour qu'elles puissent y aller

- Félicitations à Sara Joëlle Y. qui participera à la Grande finale du concours national : Les voix de la poésie 2024 à Ottawa du 21 au 25 avril.

L'école est fier que les élèves nous représentent à un aussi haut niveau

- Taché a du talent (Spectacle du printemps) : à 13h20 le 25 avril au gymnase.
- Retraite des finissant : le 22 mai au centre de congrès « Star of the North » à Saint-Albert

22 mai retraite des finissants

Les choses seront différentes cette année. Les élèves vont commencer la retraite au site de réconciliation à l'hôtel de ville de St-Albert.

- Liturgie de fin d'année : à 9h30 le 6 juin au gymnase.
- Cérémonie d'au revoir des finissants et collation des grades : à 9h30 le 7 juin au gymnase.
- Bal des finissants : le 7 juin (18h) au Edmonton Inn & Conference Centre.
- Voyage d'Europe

Seulement 10 inscriptions alors que l'école a conçu un voyage de 20 à 25 participants

Le prix semble une grand fateur

Le Directeur a approché l'école Michael-Jean pour une collaboration qui est ouverte à l'idée.

on ne peut peut malheureusement pas réduire le nombre, ça risque d'augmenter le prix.

7. Rapport des enseignants

- Activités d'avril (conseil étudiant, clubs et équipes sportives)

La première semaine du mois de mai, c'est la semaine de la santé mentale. Il est proposé de faire une œuvre d'art avec seulement des objets de la nature. Il y a une vingtaine de soumissions à faire.

Comité tête haute

Badminton, les pratiques continuent

La chicane albertaine

L'équipe de Rugby est dissoute

8. Courrier

Pas de courrier

9. Varia

9.1 Jeux francophones de l'Alberta (mise à jour)

2 jeunes quittent à Citadelle pour un voyage à Québec (89 participants), pour un total de 579 jeunes qui se déplacent pour les jeux.

Besoins de bénévoles

10. Date de la prochaine réunion : 14 mai 2024

12. Clôture de la réunion

Préparé par : Yao Datté - Secrétaire